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Ich habe meine Frage auch nicht klar genug gestellt:

Gibt es schon Laufleistungen des Motors bei Audi? Ich weiss nicht, wie lange es den Motor dort
schon in Autos gibt...
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